

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. SEGUIN, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient adoptés.

(M. l'éch. Martin dissident.)

16.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération des rapports du Bureau des Commissaires:

- (a) A l'effet de voter \$7,700 pour le nivellement de la rue Préfontaine;
- (b) A l'effet de voter \$7,280 pour le nivellement de la rue Valois;
- (c) A l'effet de voter \$7,300 pour le nivellement de la rue Darling.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. GARCEAU, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient adoptés.

(M. l'échevin Martin, dissident.)

17.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un rapport du Bureau des Commissaires, à l'effet de payer certains comptes au montant de \$9,242.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit adopté.

(M. l'éch. Martin dissident.)

18.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un rapport du Bureau des Commissaires, à l'effet d'acheter certains terrains pour l'établissement d'un parc dans le quartier Notre-Dame de Grâces.

M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'éch. MACDONALD,

Propose: Que ledit rapport soit adopté.

M. l'éch. SEGUIN, appuyé par M. l'éch. POISSANT,

Propose: Que le Conseil s'ajourne.

Motion rejetée sur division.

La proposition de M. l'éch. L. A. Lapointe, appuyée par M. l'éch. Macdonald, à l'effet d'adopter le rapport maintenant devant le Conseil, étant mise aux voix, est adoptée, et il est

Résolu: En conséquence.

19.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un rapport du Bureau des Commissaires, à l'effet d'acheter certains terrains pour l'établissement d'un parc dans le quartier Hochelaga.

A ce sujet, soumis et lu une requête de certains contribuables protestant contre l'établissement dudit parc, déposée sur le bureau au cours de la présente assemblée, laquelle requête est déposée aux archives.

M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'éch. MACDONALD,

Propose: Que ledit rapport soit adopté.

M. l'échevin Martin quitte la Salle du Conseil.

Et, un débat s'engageant,

Ladite proposition étant mise aux voix, le Conseil se partage:

Pour: L. A. Lapointe, N. Lapointe, O'Connell, Létourneau, Mayrand, Emard, Bastien, Turcot, Drummond, Giroux, Stroud, Poissant, Macdonald, Ménard, Judge, Houlé—16.

Contre: Ward, Garceau, Monahan, Deguire, Larivière, Séguin, Blumenthal, Vandellac—8.

Ladite motion est ainsi adoptée et il est

Résolu: En conséquence.

20.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un rapport du Bureau des Commissaires, à l'effet d'accepter l'offre de la "Greater Land Investment Co.", re ouverture du Boulevard Décarie.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. DEGUIRE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit adopté.

21.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un rapport du Bureau des Commissaires, à l'effet d'acheter certains terrains pour l'élargissement du Chemin de la Savane.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. DEGUIRE, il est

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. SEGUIN, it was

Resolved: That said report be adopted.

(Alderman Martin, dissenting.)

16.—The order of the day being read to consider a report from the Board of Commissioners,

- (a) To vote \$7,700 for the grading of Préfontaine street;
- (b) To vote 7,280 for the grading of Valois street;
- (c) To vote 7,300 for the grading of Darling street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. GARCEAU, it was

Resolved: That said report be adopted.

(Alderman Martin, dissenting.)

17.—The order of the day being read to consider a report from the Board of Commissioners, to pay certain accounts amounting to \$9,242.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said report be adopted.

(Alderman Martin, dissenting.)

18.—The order of the day being read to consider a report from the Board of Commissioners, to purchase certain lots for the establishment of a park in Notre Dame de Grâces Ward.

Moved by Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MACDONALD,

That said report be adopted.

Ald. SEGUIN then moved, seconded by Ald. POISSANT,

That the Council do now adjourn.

Lost on division.

The motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MACDONALD, to adopt the report now before the Council being put, it was carried and

Resolved: Accordingly.

19.—The order of the day being read to consider a report from the Board of Commissioners, to purchase certain lots for the establishment of a park in Hochelaga Ward.

In this connection, submitted and read a petition from rate-payers, protesting against the establishment of said park, laid on the table at a previous stage of the meeting, which said petition was filed of record.

Ald. L. A. LAPOINTE moved, seconded by Ald. MACDONALD,

Resolved: That said report be adopted.

Alderman Martin left the Council Chamber.

And, a debate arising,

Said motion being put, the Council divided:

Yeas: L. A. Lapointe, N. Lapointe, O'Connell, Létourneau, Mayrand, Emard, Bastien, Turcot, Drummond, Giroux, Stroud, Poissant, Macdonald, Ménard, Judge, Houlé—16.

Nays: Ward, Garceau, Monahan, Deguire, Larivière, Séguin, Blumenthal, Vandellac—8

So it was carried and

Resolved: Accordingly.

20.—The order of the day being read to consider a report from the Board of Commissioners, to accept the offer of the Greater Land Investment Co., re opening of Décarie Boulevard.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. DEGUIRE, it was

Resolved: That said report be adopted.

21.—The order of the day being read to consider a report from the Board of Commissioners, to purchase certain lots from the widening of the "La Savane" Road.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. DEGUIRE, it was